

Jeder Abschied bringt einen Neuanfang

Die Sommerferien rücken immer näher und somit auch der Abschied von unseren zwölf Vorschulkindern. Das wird nicht leicht, denn wir haben zusammen viel erlebt, gelacht und geweint. Besonders das letzte Kita-Jahr war spannend für die Vorschul Kinder.



Wir haben zahlreiche Ausflüge gemacht, wie z.B. Besuch im Wuppertaler Zoo, Krankenhaus

und Feuerwehr, Flughafen, Reuschenberger Tierpark, Zahnfee und vieles mehr.



Auch Vorschulprojekte haben einen großen Teil in der Vorschulzeit eingenommen. Täglich wurde das Würzburger Trainingsprogramm „Hören-Lauschen-Lernen“ gemeistert und wöchentlich Vorschulprojekte erarbeitet, wie z.B. Das Zahlenland.

Nun ist es aber an der Zeit uns von ihnen zu verabschieden. Wir haben sie hier in ihren drei bzw. vier Jahren begleitet und unterstützen dürfen. Jetzt sind sie bereit und fit für die Schule. Es beginnt für sie ein neuer und spannender Lebensabschnitt. Wir wünschen allen viel Spaß und Gottes Segen.



Es heißt nicht nur für die Vorschulkinder Abschied nehmen, sondern auch für die anderen Kinder und Erzieherinnen und zeitgleich ist es ein Neuanfang, denn wir dürfen neue „Kleine“ bei uns in den Gruppen begrüßen. In die Igelgruppe werden vier und in die Eisbärengruppe sieben Kinder kommen. Wir freuen uns sehr auf sie und ihre Eltern.

Sie sehen, es wird nie langweilig in der Kita ☺